

Frédéric Houle nommé à titre de directeur général de la MRC d'Antoine-Labelle

Mont-Laurier, le 19 décembre 2024 – **C'est lors de la séance extraordinaire du 19 décembre dernier que le conseil de la MRC d'Antoine-Labelle (MRCAL) a nommé Frédéric Houle au poste de directeur général.**

M. Frédéric Houle œuvre au sein du CLD de la MRC d'Antoine-Labelle depuis 2009, dont les 9 dernières années en tant que directeur général. Grâce à sa vaste connaissance du milieu municipal, économique et du territoire, ainsi qu'à son expertise en gestion stratégique, M. Houle est pleinement conscient des défis auxquels la MRC devra répondre dans les prochaines années. Son parcours académique et professionnel, axé sur la gestion, l'amélioration continue et la performance organisationnelle, témoigne de sa capacité à mener à bien des initiatives ambitieuses et à mobiliser les acteurs clés pour assurer le développement durable de la région.

Citoyen de la MRC d'Antoine-Labelle depuis plus de 30 ans, M. Houle est d'abord diplômé d'un BAC en administration des affaires (2004) et d'une formation de 2^e cycle en science financière (2005) de l'Université de Sherbrooke. Il poursuit présentement une maîtrise en administration des affaires pour cadre en exercice (MBA) au campus Lauriermontois de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue.

Sous la direction de M. Frédéric Houle, l'élaboration et la mise en œuvre de planifications stratégiques territoriales ont été réalisées avec succès, accompagnées d'une transformation organisationnelle et numérique complète du CLDAL. Ces initiatives ont permis d'améliorer significativement l'efficacité de l'organisation, tout en répondant aux défis de la communauté entrepreneuriale. Parmi ses réalisations phares, il a participé activement à la synergie stratégique du secteur forestier, menant au dépôt d'une demande de reconnaissance pour une zone d'innovation en bioéconomie forestière. Ceci illustre son leadership visionnaire et sa capacité à mobiliser des partenaires autour de projets d'envergure. Membre fondateur de la Maison de l'Entrepreneur d'Antoine-Labelle, un modèle acclamé à travers le Québec pour son approche collaborative dans le soutien aux entreprises, il a joué un rôle prépondérant dans le renforcement de l'écosystème du développement régional. Enfin, il a été un allié majeur des phases de prédémarrage et de démarrage de la Coopérative de télécommunication d'Antoine-Labelle, un projet essentiel pour l'accès aux technologies dans la région, tout en contribuant à la création et au maintien de plus de 6 500 emplois.

« Je tiens à remercier les élus pour la confiance qu'ils m'accordent en me confiant ce rôle stratégique. Je suis honoré de rejoindre une équipe aussi dévouée et compétente au sein de la MRC d'Antoine-Labelle. Prêt à relever les défis à venir, je m'engage à le faire dans un esprit de collaboration, en mobilisant toutes les forces vives de notre organisation. Ensemble, nous bâtissons sur les bases solides existantes pour porter notre région vers de nouveaux sommets. », souligne Frédéric Houle, directeur général de la MRCAL.

« De plus en plus de responsabilités sont déléguées au milieu municipal. Ainsi, nous faisons face à de nombreux défis à la MRC Antoine-Labelle et je suis confiant que M. Houle, entouré de son équipe, saura les relever avec professionnalisme. », affirme Daniel Bourdon, préfet de la MRC d'Antoine-Labelle.

Frédéric Houle succède à Mme Mylène Mayer qui occupait le poste de directrice générale depuis 2016. L'entrée en fonction officielle de M. Houle est prévue le 6 janvier prochain. Joignez-vous à l'ensemble des mairesses et maires, ainsi qu'aux employé.e.s de la MRCAL pour lui souhaiter le meilleur des succès dans ce nouveau défi.

– 30 –

Source : Billie Piché
Coordonnatrice aux communications
819 623-3485, poste 123
b.piche@mrc-antoine-labelle.qc.ca

Pour entrevue : Frédéric Houle
819 440-7892